



FLAMANTES VENCEDORES.

Quirihuanos se lucieron en la Boccias

El equipo "Huasos de Quirihue" se coronó campeón en el primer Campeonato Regional de Boccias 2025. El gimnasio del Centro Deportivo Quilamapu vibró con la emoción y el espíritu deportivo este fin de semana, acogiendo a cerca de 200 personas. Equipos provenientes de Chillán, San Nicolás, Portezuelo, Pemuco, Quirihue y Chillán Viejo se dieron cita en este encuentro, organizado por la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) de la Municipalidad de Chillán. "Luchamos lo mejor posible, nos entrenamos para ver si llegábamos por lo menos cuartos, pero tuvimos la suerte de llegar al primer lugar", destacó Juan de Dios Espinoza, miembro del flamante equipo vencedor del torneo regional de boccias. ☞